

# Cierran Paso Los libertadores tras hallazgo de mosquito sospechoso

**DENGUE.** *Permanecerá cerrado hasta mañana. Seremi de Salud activó protocolo de medidas sanitarias.*

**L**a Delegación Presidencial Provincial de Los Andes determinó cerrar de forma temporal el Paso Los Libertadores tras ubicar un ejemplar “altamente sospechoso” de ser transmisor de enfermedades como dengue, zika, chikungunya y fiebre amarilla.

A través de un comunicado de prensa, señalaron que “por

decisión de la coordinación chilena, previo acuerdo con la coordinación argentina se procederá al cierre temporal de este paso fronterizo debido a aplicación química en contexto de hallazgo de ejemplar adulto altamente sospechoso del vector Aedes Aegypti, por parte del Ministerio de Salud”.

Debido al operativo, el tránsito

en el paso fronterizo se suspenderá en Guardia Vieja (Chile) y Uspallata (Argentina) a partir de las 10.00 horas de hoy, mientras que el túnel cerrará a partir de las 12.00 horas de Chile y Argentina. La apertura del paso será el viernes a las 12.00 horas.

A la espera de confirmación por parte del Instituto de Salud Pública (ISP), Seremi de Salud



AUTORIDADES DESCARTAN CASOS.

realizó una vigilancia entomológica y epidemiológica en todo el recinto, tras lo cual se descartó que haya personas con sintomatología asociada a alguna de las arbovirosis que transmite el insecto. CG